
資料５

各委員からの意見の募集について 

 

＜池田委員（新潟県立新潟養護学校）＞ 

 

【新潟市発達障がい支援センターについて】 

 

○ これまで，新潟市在住の発達障がい児（者）もはまぐみ（ＲＩＳＥ）にお

世話になってきていると思うが，今後はすべて市支援センターに移行される

のでしょうか。ＲＩＳEとの連携はどのようになるのでしょうか。 

 

○ 在学～卒業後のアフターケアまで支援いただけるのでしょうか。 

 

○ 親や学校の先生が日々のかかわりに困っている現実を見たり聞いたりして

います。センター内だけの取り組みに終わらず親の生活支援，学校現場への

具体的な指導援助を望みます。 


